
LUTTO.  SCOMPARSA  DEL  GIORNALISTA  FRANCO  FARIAS  IL
RICORDO DI  ENRICO DI  GIUSEPPANTONIO
«Un giornalista che amava profondamente la sua professione, ma anche un uomo
di  cultura.  Franco  Farias  lascia  un  grande  vuoto  nel  mondo dell’informazione
abruzzese, sempre pronto nei suoi servizi a cogliere soprattutto gli aspetti umani,
con la delicatezza che lo contraddistingueva. Entrava ogni giorno nelle nostre case
con eleganza per raccontare storie, fatti e personaggi del nostro Abruzzo e a lui,
che è stato saggista, storico, critico letterario, esperto musicale dobbiamo molto.
Per molti giornalisti, categoria della quale faccio parte da anni, è stato un punto di
riferimento  e  di  ascolto  sulle  tante  problematiche  che  affliggono  da  anni
l’informazione,  sia  come  segretario  dell’Associazione  stampa,  che  consigliere
dell’Ordine.  Ho ancora  vivo  il  ricordo di  quando,  negli  anni  in  cui  sono stato
Presidente della Provincia di Chieti, con lui, che ricopriva la carica di   Presidente
del  Conservatorio  di  Pescara,  trovammo l’intesa  per  aprire  una  sezione  della
prestigiosa scuola pescarese nel Polo Musicale di Lanciano, una iniziativa che non è
stato portata avanti  dopo la conclusione del mio mandato alla guida dell’ente
provinciale. Esprimo le mie personali condoglianze e quelle dell’Amministrazione
comunale di Fossacesia alla sua famiglia e alla redazione di RaiTre Abruzzo, della
quale Farias ha fatto parte per molti anni, divenendo uno dei volti più amati della
nostra regione».
E’ questo il ricordo del sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, alla notizia
della scomparsa del giornalista Franco Farias.

Lutto. Il Sindacato giornalisti abruzzesi esprime cordoglio per la
morte di Franco Farias
Il Sindacato giornalisti abruzzesi esprime cordoglio per la morte di Franco Farias, decano del giornalismo abruzzese, a lungo
uno dei volti più noti dell’informazione regionale della Rai, ex segretario del sindacato abruzzese e consigliere dell’ordine dei
giornalisti abruzzesi. Ruoli che testimoniano il suo impegno per il progresso della categoria, sempre portato avanti con
generosità. Ma soprattutto, Franco Farias è stato un esponente di primo piano della cultura abruzzese, anche come saggista,
storico, critico letterario, esperto musicale. Da ricordare il suo libro sulla storia delle bande abruzzesi, scritto a quattro mani
con Francesco Sanvitale. Da sempre vicino ai Premi Internazionali Flaiano, ne ha sostenuto l’attività nel corso degli anni. In
Rai era entrato nella struttura programmi della sede abruzzese, transitando poi nella redazione giornalistica della Tgr, fino a
ricoprire l’incarico di caposervizio, sempre particolarmente attento ai temi culturali. Tra i suoi contributi giornalistici più
significativi la lunga video intervista a Domenico Troilo sulla storia della Brigata Maiella. Nel 2014 lui, con orgogliose origini
di Loreto Aprutino, aveva ricevuto il premio Ciattè d’oro, attribuito dal Comune di Pescara a personalità’ di particolare valore
civico e culturale. Alla moglie Carmela e ai figli Edmondo e Alessandra, giornalista, va l’abbraccio affettuoso del Sindacato
giornalisti abruzzesi. La camera ardente sarà allestita domani, dalle 9, nella cappella del cimitero di Francavilla al Mare. I
funerali si svolgeranno martedì
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Patrizia  Pennella  rappresenterà  l’Abruzzo  nell’assemblea  dei
delegati  Inpgi

Sarà Patrizia Pennella a rappresentare l’Abruzzo nell’assemblea nazionale dei delegati  dell’Inpgi,  l’Istituto nazionale di
previdenza dei giornalisti italiani. Ha ottenuto 212 preferenze (il  57,3% dei voti espressi) nelle elezioni che si sono svolte dal
27 al 31 maggio in modalità telematica. In Abruzzo hanno votato 373 persone, il 70,38% degli aventi diritto. Aquilana,
residente a Pescara, Pennella è giornalista dal 1986; ha lavorato fino al 2014 con il quotidiano Il Tempo, attualmente libera
professionista  collabora  con  Il  Messaggero  e  si  occupa  di  uffici  stampa.  E’  stata  delegata  nell’assemblea  Casagit,
componente del Consiglio regionale dell’ordine dei giornalisti d’Abruzzo ed è consigliera della Federazione nazionale della
Stampa.

“Il   Sindacato dei  giornalisti  abruzzesi  esprime soddisfazione per l’elezione di  Patrizia Pennella –  afferma il  segretario Ezio
Cerasi – un risultato che riconosce l’impegno  che ha dedicato ai colleghi, con particolare attenzione a collaboratori e precari
e alle fasce più deboli della professione. L’Inpgi è impegnato nella sua più importante fase di trasformazione, dopo il
trasferimento ad Inps della gestione principale, e come sindacato siamo convinti dell’importanza di un istituto che sia
sempre  più  vicino  alle  realtà  territoriali,  per  servizi  più  puntuali  e  rapidi  e  vicini  alle  esigenze  degli  iscritti.  Non
dimentichiamo, ad esempio, il progetto di tutela della salute che offre ai liberi professionisti tre anni di iscrizione alla Casagit
con il sostegno di Inpgi, un progetto incrementato proprio negli ultimi mesi”.

ELEZIONI INPGI 2024 – IL SULMONESE ANTONIO RANALLI ELETTO
ALL’ASSEMBLEA  DEI  DELEGATI  DELL’ISTITUTO  NAZIONALE  DI
PREVIDENZA DEI  GIORNALISTI

Antonio Ranalli
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Ci sarà anche il sulmonese Antonio Ranalli tra i 52 delegati all’assemblea dell’Istituto Nazionale di Previdenza dei Giornalisti
Italiani “Giovanni Amendola”. L’elezione è avvenuta nella tarda serata di venerdì 31 maggio, dopo cinque giorni di votazioni,
che quest’anno si sono tenute esclusivamente in modalità telematica.

Antonio Ranalli,  45 anni,  giornalista e attuale presidente della  consulta uffici  stampa dell’Associazione Stampa Romana,  è
stato eletto con 271 preferenze nella circoscrizione Lazio, settimo in graduatoria ed esponente del gruppo Inpgi@Futuro, che
ha eletto anche le giornaliste Daniela Novelli (membro del direttivo e della segreteria dell’Associazione Stampa Romana) ed
Elena G. Polidori (Giornalista politica QN).

“Costruiamo insieme il  tuo domani” è stato lo slogan scelto da Inpgi@Futuro, sodalizio nato dall’esperienza all’interno
dell’Associazione Stampa Romana (con le componenti  Informazione@Futuro e Pluralismo e Libertà) per queste elezioni, che
vedevano candidati anche Vincenzo Campo (Presidente della consulta lavoro autonomo dell’Associazione Stampa Romana) e
Alessandro Guarasci (Probiviri dell’Associazione Stampa Romana), Pierangelo Maurizio (commissione contratto ASR e già
consigliere FNSI e ASR).

“Un netto cambio di passo nella gestione dell’Istituto Nazionale di Previdenza Italiani “Giovanni Amendola per mettere in
sicurezza i contributi versati dai tanti freelance e collaboratori, ed evitare errori fatti in passato”, avevano dichiarato nei
giorni scorsi gli esponenti di Inpgi@Futuro, “Queste elezioni sono molto importanti per il futuro di una cassa previdenziale
che rappresenterà per la prima volta i giornalisti autonomi. Sono le prime del nuovo corso dell’Istituto di Via Nizza, dopo la
separazione dalla gestione principale, trasferita all’Inps. Il prossimo CDA avrà il delicato compito di tutelare e amministrare
con cura i versamenti dei tanti colleghi freelance, partite Iva e collaboratori occasionali. Tra i nostri obiettivi c’è quello di
allargare la protezione sociale al  campo multiforme del  welfare,  ampliando la sfera previdenziale pura delle casse di
previdenza Inpgi alla sfera assistenziale e alla messa a regime dell’Iscro. E’ necessario rafforzare le tutele. E per fare questo
servono servizi più efficienti in favore degli iscritti”.

Italia  Messico:  attraversa  l’oceano  il  patto  che  favorisce
l’internazionalizzazione delle  imprese abruzzesi

Pescara, 31 maggio 2024 – Il  Messico è partner strategico dell’Italia e rappresenta un mercato prioritario per l’export
italiano.  Si  tratta  infatti  del  secondo partner  commerciale  per  il  nostro  Paese nelle  Americhe.  L’economia messicana offre
quindi molteplici opportunità di scambio, business e investimento per le aziende italiane. Da queste premesse nasce il
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convegno dal titolo “Messico: meta di nuove opportunità per le imprese italiane. Settori: Food, Wine & Fashion”, tenutosi
oggi pomeriggio nella Sala Orofino di Confindustria Abruzzo Medio Adriatico a Pescara.

L’incontro si colloca nell’ambito delle celebrazioni per il 150° anniversario dell’Instaurazione delle Relazioni Diplomatiche
Italia  Messico (1874-2024) ed è stato organizzato dalla  Camera di  Commercio del  Messico in  Italia  (CaMexItal)  e  da
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico.  Numerose  le  aziende  delle  provincie  di  Chieti,  Pescara  e  Teramo  dei  settori
dell’agroalimentare, vino e moda presenti in sala, tutte con all’attivo rapporti di scambio o collaborazioni con il Messico
oppure interessate a sviluppare il proprio business in quel mercato.

S.E. Carlos Garcia de Alba, Ambasciatore del Messico in Italia, ha dichiarato: “Un piacere essere qui con la comunità
imprenditoriale dell’Abruzzo. Il Messico sarà sempre un Paese democratico stabile e con una economia aperta al mondo, il
Paese con il maggior numero di accordi di libero scambio. Il Messico, voglio ricordarlo, è da un punto di vista geografico e
geopolitico Nord America: se non si tiene presente questo si rischiano di sprecare importanti occasioni di mercato. La nostra
economia è in crescita, 3,4 % lo scorso anno. In 150 anni di rapporti diplomatici tra i nostri due Paese abbiamo fatto molta
strada e abbiamo ancora molte opportunità da sviluppare insieme, soprattutto perché il Messico è il Paese manifatturiero per
eccellenza dell’America Latina.”

Il Vice Presidente di Confindustria Abruzzo Medio Adriatico Marco Belisario ha aggiunto: “E’ stato un evento imperdibile per
le nostre imprese per tre ragioni: la prima perché la presenza di S.E. l’Ambasciatore del Messico in Italia nella sede di
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico  e  la  scelta  di  essere  una  delle  tappe  per  le  celebrazioni  del  150°  anniversario
dell’instaurazione dei rapporti diplomatici tra Italia e Messico, ci onora tutti. La seconda perché, con l’intervento degli illustri
relatori,  le  aziende iscritte  alla  nostra  territoriale  hanno potuto  cogliere  reali  opportunità  di  business  con il  mercato
messicano. La terza, ma non ultima per importanza, per la sigla di un Accordo di Collaborazione tra la Camera di Commercio
del Messico in Italia (CAMEXITAL) e Confindustria Abruzzo Medio Adriatico, a sancire nel migliore dei modi rapporti stabili e
duraturi.

“Il Messico è un Paese prioritario per gli investimenti italiani”, ha sottolineato Letizia Magaldi, presidente di CaMexItal. “Il
Messico è la 12° economia mondiale per PIL e il 2° partner commerciale per l’Italia in tutto il continente americano, solo
dopo gli Stati Uniti. L’Italia è il 3º partner commerciale del Messico nell’Unione europea e il 12° a livello mondiale. Sono più
di 1800 le aziende italiane stabilite in Messico, per 9 miliardi di euro di investimenti complessivi, e, negli ultimi anni,
cominciano  a  diventare  significative  anche  le  presenze  di  investimenti  di  imprese  messicane  in  Italia.  La  situazione
geopolitica internazionale sta delineando il Messico come la nuova fabbrica del mondo. CamexItal è al servizio delle imprese,
a cominciare dalle Pmi, per facilitare occasioni di business e di crescita. L’accordo firmato oggi va in questa direzione”.

Per  Alessandro  Addari  –  Vice  Presidente  con  delega  all’Internazionalizzazione  Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico:
“L’accordo di oggi ci permette di stabilire un quadro pratico per lo sviluppo di scambi commerciali più forti. Si tratta di
strumenti utilissimi per le nostre imprese: oltre ad offrire tramite i nostri canali informativi segnalazioni su opportunità, fiere
settoriali e iniziative di potenziale interesse, verranno condivise le tendenze e le migliori pratiche su questioni rilevanti per lo
sviluppo degli scambi economico-commerciali, industriali e di investimento. Verrà posta attenzione a tutti i settori e in
particolare agli aspetti legati alla sostenibilità, all’economia circolare, alle tecnologie innovative. Gli imprenditori potranno
avvalersi  della  nostra  organizzazione  per  valutare  le  opportunità  di  finanziamento  e  di  assistenza  tecnica  ma  anche  per
ricevere servizi di primo orientamento al mercato su questioni giuridico economiche, doganali e legali.”

Intervenuti come relatori anche Cecile de Mauleon – Direttore Esecutivo CaMexItal, Giuseppe Filiaci – Responsabile
Estero e Internazionalizzazione Iccrea Banca SpA, Stefano Meneghel – Regional Manager SACE, Giuseppe Colantonio –
Marketing Manager Citra Vini Soc. Coop., Francesco Palandrani – Presidente Consorzio ATEA, Carlo Aquilano – Chief
Commercial  Officer  F.lli  De  Cecco  di  Filippo  Fara  San  Martino  SpA.  Ha  moderato  la  tavola  rotonda  “Storie  di
internazionalizzazione  verso  il  Messico:  esperienze  abruzzesi”  Claudia  Pelagatti  –  Responsabile  Affari  Internazionali
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico.

Sponsor dell’evento, Gruppo BCC Iccrea Castiglione M.R. e Pianella.

Allegate foto dell’evento, credits Confindustria Abruzzo Medio Adriatico.



Fiera della Pastorizia, al via la 161esima edizione a Piano Roseto
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Teramo, 31 maggio 2024 – La Fiera della Pastorizia, giunta alla 161esima edizione,
si  svolgerà  sabato  6  e  domenica  7  luglio  a  Piano  Roseto  (Teramo),  come
annunciato stamani in conferenza stampa alla presenza del dirigente camerale
Salvatore Florimbi, dei sindaci di Crognaleto e di Cortino, Orlando Persia e Marco
Tiberii, e dei partner dell’iniziativa.
Si  tratta della più antica manifestazione della provincia di  Teramo dedicata al
mondo  agropastorale,  con  notizie  che  risalgono  al  1837.  Dopo  tre  anni  di
sospensione  a  causa  della  pandemia  da  Covid  -19,  la  fiera  è  stata  ripristinata  lo
scorso anno, su espressa volontà della presidente della Camera di commercio,
Antonella Ballone, a testimonianza dell’attenzione per il comparto della zootecnia e
dell’agricoltura da parte dell’ente camerale.
Quest’anno per  dare maggiore slancio  all’iniziativa sarà costituito  un apposito
Comitato Fiera composto da: Coldiretti, GAL, Comuni di Cortino e Crognaleto, ASL,
BIM, Dipartimento di Medicina veterinaria dell’Università di Teramo, Associazione
Regionale Allevatori, Confederazione Italiana Agricoltori ed ente Parco.
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La  due  giorni  a  Piano  Roseto  si  articolerà  in  momenti  celebrativi  del  mondo
pastorale, nella rassegna delle razze ovine e caprine, nella mostra mercato dei
prodotti tipici legati alla pastorizia, con momenti di intrattenimento musicale.
Un sentito ringraziamento è stato espresso dal costituendo Comitato nei confronti
della Camera di commercio Gran Sasso d’Italia, non solo per il sostegno economico
all’iniziativa, ma anche per l’attenzione dimostrata nei confronti degli allevatori
locali.

TERAMO. Festa della Repubblica: i nomi degli insigniti – diretta
televisiva su Rete 8 e diretta streaming sul sito della Prefettura di
Teramo.
 

2 giugno 2024 – Festa della Repubblica

Bandiera Italiana
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Teramo, 78° Anniversario della proclamazione della Repubblica Italiana in diretta televisiva
su Rete 8 e in diretta streaming sul sito della Prefettura. I nomi degli insigniti.
Riceveranno i diplomi di conferimento delle Onorificenze dell’Ordine “Al merito della Repubblica
Italiana” in Piazza Martiri della Libertà o in caso di condizioni meteo avverse presso l’Aula Magna
dell’Università degli Studi di Teramo, a partire dalle 17:30:
Ufficiale
Giuseppe Meco, Brigadiere Capo dell’Arma dei Carabinieri;
Cavaliere
Gaetano Tudini, Direttore del Coro Pop e del Coro di Voci Bianche “Formula Nuova”;
Giuseppe Barretta, Capitano di Fregata del Corpo delle Capitanerie di Porto;
Edoardo D’Angelo, Presidente della società sportiva paralimpica di basket in carrozzina “Amicacci”;
Giuseppe Marchionni, Fondatore della società sportiva paralimpica di basket in carrozzina
“Amicacci”;
Luciano Pacinelli, Commissario Capo della Polizia di Stato in quiescenza;
Gabriele Barcaroli, Imprenditore;
Tullio Bonaduce, Imprenditore;
Vincenzo Maria Di Nicola, Dirigente INPS;
Roberta Di Silvestro, Viceprefetto presso la Prefettura di Teramo;
Antonio Martino, Maggiore della Guardia di Finanza in servizio presso Comando Provinciale di
Teramo;
Jarno Stanchieri, Vice Sovrintendente della Polizia di Stato in servizio a Teramo;
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Alessandra Striglioni ne’ Tori, Avvocato e Presidente della Società della Musica e del Teatro “Primo
Riccitelli” di Teramo;
Luana Strippoli, Viceprefetto Aggiunto, Capo di Gabinetto del Prefetto di Teramo.

La diretta televisiva sarà a cura e trasmessa su Rete 8 – canale 10 e in diretta streaming sul sito della
Prefettura.

A  CHIETI  IL  CORSO  DI  PRIMO  SOCCORSO  E  RIANIMAZIONE
POLMONARE DI  BASE ORGANIZZATO DAL LIONS CLUB CHIETI  I
MARRUCINI

Chieti – Viva Sofia 2024

Chieti – Viva Sofia
Chieti  –  Mercoledì  29  maggio,  nei  locali  del  Palatricalle  Sandro  Leombroni,  è  stato  realizzato  il  service  “Viva  Sofia”,
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organizzato dal Lions Club Chieti I Marrucini. Si tratta di un corso di primo soccorso e rianimazione polmonare di base che ha
lo scopo di fornire conoscenze e procedure utili a salvaguardare la vita in attesa del personale del 118.

Il pomeriggio formativo è stato guidato dal Dottor Lorenzo Palazzoli, medico del 118 e trainer del corso che ha insegnato le
manovre di disostruzione e BLS ai ragazzi dell’ASD Chieti basket e agli istruttori Cesidio Di Masso, Cesidio Di Masso, Pino Di
Paolo, Gianfranco Mucci, Enrico Ambrosini e Stefano Pica.

Tutti i ragazzi presenti, a coppia, hanno provato sul manichino le manovre di massaggio cardiaco e di respirazione con
impegno e ottimi risultati.

«Quest’ anno, per il service “Viva Sofia”, il Lions Club Chieti I Marrucini ha scelto di mostrare e insegnare la pratica corretta
delle manovre di disostruzione ai ragazzi under 17 Dell’ ASD Chieti basket e ai loro istruttori» ha spiegato la Presidente del
Lions Club Chieti I Marrucini, Orietta Pelliccioni. «I ragazzi si sono mostrati tutti molto attenti e interessati alla parte teorica e
hanno posto domande e condiviso perplessità utili  che hanno avuto risposte precise ed esaurienti  dal  dottor Lorenzo
Palazzoli, medico del 118 e generoso trainer del corso che, con la prova sul manichino eseguita a coppie per il massaggio e
la  respirazione,  ha  dato  a  tutti  la  possibilità  di  verificare  e  mettere  in  pratica  le  informazioni  teoriche.  Il  risultato  è  stato
ottimo e i ragazzi sono stati davvero bravi e il Lions Club ha servito la collettività, formando giovani che nel momento del
bisogno in allenamento, in campo o anche in discoteca sapranno aiutare correttamente e consapevolmente».

Montorio al Vomano. Lina Ranalli  presenta la sua ultima fatica
letteraria giovedì 30 maggio, ore 17,30
La ponderosa opera di Lina Ranalli raccoglie le schede commentate di 3226 pubblicazioni per uno sviluppo cronologico che
va dal 1576 al 2023, ben 447 anni di storie e resoconti sul Gran Sasso d’Italia, tra scienza e letteratura, esplorazione e
tradizioni,  natura  e  cultura:  una  sorta  di  grande  racconto  dei  racconti  della  montagna  più  alta  e  amata  degli
Appennini.L’autrice, nella presentazione, racconterà le ascese storiche, racconti e aneddoti legati al “Gigante che dorme”
con interessanti letture tratte dall’opera.

https://www.giulianovanews.it/2024/05/montorio-al-vomano-lina-ranalli-presenta-la-sua-ultima-fatica-letteraria-giovedi-30-maggio-ore-1730/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/montorio-al-vomano-lina-ranalli-presenta-la-sua-ultima-fatica-letteraria-giovedi-30-maggio-ore-1730/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/montorio-al-vomano-lina-ranalli-presenta-la-sua-ultima-fatica-letteraria-giovedi-30-maggio-ore-1730/whatsapp-image-2024-05-30-at-8-52-21-am/


Popoli.  Spinosi  Marketing  Strategies  Presenta  l’Evento:  “LA
SOSTENIBILITÀ COME NUOVA LEVA COMPETITIVA PER LE AZIENDE
– Le opportunità strategiche delle politiche ESG”

Il prossimo 31 maggio, presso la Sala Polivalente Gran Guizza a Popoli Terme (PE), in Via Bruno Buozzi n. 1, si terrà l’evento
intitolato “La Sostenibilità come Nuova Leva Competitiva per le Aziende – Le opportunità strategiche delle politiche ESG”,
organizzato da Spinosi Marketing Strategies, società di consulenza di marketing strategico e operativo specializzata in CRM e
digitaltransformationcon sede a Roseto degli Abruzzi e Roma.

Durante l’evento, verrà approfondito il tema delle politiche ESG (environmental, social, and governance) e il loro ruolo
strategico nella competitività aziendale. Tra i principali argomenti trattati vi saranno le nuove regole sulla rendicontazione
della sostenibilità in azienda, il brand design per la sostenibilità e i criteri ESG nella transizione energetica dell’industria
europea. Un focus particolare sarà dedicato alla sostenibilità ambientale come strumento per il rafforzamento dei territori e
delle filiere.

La riduzione delle emissioni, dei consumi e dell’impatto ambientale sono oggi priorità imprescindibili per le aziende di tutti i
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settori, che cercano di trasformare i loro modelli di business mettendo la sostenibilità al centro delle loro attività principali.
Questo per rispondere alle crescenti richieste degli stakeholder e dei clienti sempre più consapevoli e attenti.

Tuttavia, le organizzazioni non possono affrontare queste sfide da sole. Il raggiungimento del net zero richiede la capacità di
monitorare, tracciare e rendicontare l’impronta di carbonio, gli obiettivi di transizione energetica e i dati ESG. Le aziende
devono collaborare con partner  strategici  e  sfruttare la  tecnologia basata sull’AI  per  raggiungere i  propri  obiettivi  di
sostenibilità.

Il tema della sostenibilità è oggi un elemento fondamentale per ogni azienda che desidera crescere nel lungo periodo,
creando valore per se stessa e per i propri stakeholder. Il rispetto dell’ambiente e del contesto sociale non può più essere
ignorato,  considerando le  risorse limitate del  nostro  pianeta e  gli  effetti  negativi  delle  politiche non sostenibili  sul  clima e
sulla società.

Inoltre, l’adozione di pratiche sostenibili è diventata una prerogativa indispensabile per attrarre e trattenere i migliori talenti.
Le aziende devono prestare grande attenzione a questo aspetto se vogliono essere competitive sul mercato del lavoro.

L’evento vedrà la partecipazione di Pietro De Giovanni (Professor of Practice in Operations and Supply Chain Management
presso la SDA Bocconi School of Management), uno dei massimi esperti del settore a livello internazionale. I suoi interessi di
ricerca  e  insegnamento  includono la  gestione  della  supplychain  e  delle  operations,  nonché le  strategie  sostenibili  e
l’economia  circolare.  Ha  pubblicato  numerosi  articoli  su  riviste  scientifiche  e  condividerà  la  sua  vasta  esperienza  con  i
partecipanti al convegno.

Località, data…

 

Spinosi Marketing Strategies

Fondata  nel  Luglio  2011,  Spinosi  Marketing  Strategies  è  una  società  di  consulenza  di  marketing  strategico  &  sales
transformation.  Ha l’obiettivo di coniugare l’attività di Pianificazione Strategica e Brand management tipica del marketing
con la creatività e l’operatività degli strumenti di comunicazione quali: loghi, cataloghi e brochure, siti web e e-commerce,
video aziendali, social media e altri servizi di Web Marketing innovativi.

I moderni driver competitivi rappresentati dalla Sostenibilità e dall’Intelligenza Artificiale sono oggetto di uno studio costante
e utilizzati, in Spinosi Marketing, come “fattori di cambiamento strategico” per le aziende clienti costruendo percorsi di
medio lungo periodo di crescita.

Legenda:

environmental:  ambientale

net  zero:    riduzione  delle  emissioni  di  gas  a  effetto  serra  il  più  vicino  possibile  allo  zero,  con  il  riassorbimento  delle
emissioni rimanenti dall’atmosfera, dagli oceani e dalle foreste”.

supplychain:  o  catena di  approvvigionamento.  Un sistema di  organizzazioni,  persone,  attività,  informazioni  e  risorse
coinvolte nel processo atto a trasferire o fornire un prodotto o un servizio dal fornitore al cliente.

stakeholder: è una parte che ha un interesse in un’azienda e può influenzare o essere influenzata dall’attività.


